
班級 家長建議意見 建議人數 校方回覆說明 

101 請問安置的交通車是貴校負擔費用嗎？ 1 由安中向教育處申請接駁專車經費補助 

101 建議先開說明會，再發調查表，較有時間考慮，謝謝。 1 會舉辦說明會 

102 國中或高中如果可以在同一地點上課，任課老師是否較為

不需要更動，大部份方案都是拆散一個年級，老師上課是

否會比較困難？ 

1 安置方案確定後，校方會妥善排課 

103 希望安排離家近，上下課不用搭車和過馬路，比較安全 1 謝謝提供寶貴意見，將納入研議討論 

103 辛苦了，建議可在安樂區的學校做為替代教室 1 謝謝提供寶貴意見，將納入研議討論 

104 請問要整修到何時？ 1 開工日算起，工程施工計畫日期為 690日曆天，約至 115年 9月 

104 建議國中部能安置在聖心高中 1 謝謝提供寶貴意見，將納入研議討論 

104 1.請教異教上課，是否均為安中教師繼續教導安中孩子 

2.建議孩子原校安置，對孩子學習最好（高中） 

3.建議以原校安置，聖心高中與安樂國小為主，此為考量

用圍環境與讀書風氣 

1 1. 是的，是安中教師任教 

2. 謝謝提供寶貴意見，將納入研議討論 

105 1. 若學生真的可以選擇地方學習，當然是以主要本校上

課為主 

2. 以本家長因家庭因素，有三個孩子需接送，想必希望

是在同一路線上才方便，留在本校師資比較充沛 

1 謝謝提供寶貴意見，將納入研議討論 

202 因小孩放學後需上補習班怕時間上無法配合，希望安置能

以安樂國小及聖心高中為主，謝謝老師 

1 謝謝提供寶貴意見，將納入研議討論 

203 未來如果妹妹就讀一年級，但是，結果顯示兄弟被安置不

同校區，接送是否有不便？ 

1 1.安中校務會議評選確認實施安置建議方案的優先序位，並與教育處、承包商、建築師

協商可行性，確定安置方案 

2. 謝謝提供寶貴意見，將納入研議討論 

203 因尚智國小距家較遠，交通不便，不知是否考慮向聖心借

用教室？ 

1 謝謝提供寶貴意見，將納入研議討論 

205 建議借用尚智國小，可全部使用，環境安全，人員單純，

借用聖心、中山有原本學生及作習，易相互影響或干擾，

國三、高三面臨考試，原校安樂施工易影響學生專注 

1 謝謝提供寶貴意見，將納入研議討論 

205 個人覺得以學區範圍較好，照顧較方便學生自己方便回家 1 謝謝提供寶貴意見，將納入研議討論 

安中建議安置方案-家長調查表反映意見 
可掃瞄 安中 QR code →                    

或聯結安中網址閱覽                 

https://aljh.kl.edu.tw/docs/188 
 

  

https://aljh.kl.edu.tw/docs/188


205 國三可在原學校，安定比較好（美術班） 1 謝謝提供寶貴意見，將納入研議討論 

205 暫緩改建 1 安中正德樓改建工程已於 112年 12月 22日評選及決標 

402 是否應考量會不會影響到孩子的學習，心情適應，外在

人、環境 

1 安置方案一定會將孩子的學習、適應、環境列入考慮 

402 調查表回收時間太快，表內未言明是那幾個年級調動，安

置他校孩子的學習是否受影響，附檔說明太籠統，不太明

白意思為何，是否有更完整的說明 

1 1. 意見調查表 1/11發送學生，1/16截止收件 

2. 安置方案一定會考慮孩子的學習、環境 

3. 調查表附有聯結安中 QR code及網址，內有詳細說明 

402 1.要改建當初入學就要先告知 

2.改建是大工程，基本學生畢業都還沒改建完 

1 1. 安中正德樓改建工程大約近 3年前定案，校方一直有利用家長日宣達此事 

2. 開工日算起，工程施工計畫日期為 690日曆天 

402 尚智國小交通很不方便，離家太遠 1 1. 若確認採用安置尚智國小方案，由安中向教育處申請接駁專車經費補助 

403 請以上下學路車程短距為優先考量，謝謝 1 謝謝提供寶貴意見，將納入研議討論 

404 1. 請問學校為何有這麼突然的整修改建計畫呢？真的還

第一次遇到，還影響國中、高中這麼多學生，眼看國

中生要會考，高中生要學測，這樣會造成學生們、家

長們太多不便及困擾，想到要付出更多時間在上下課

車程上，孩子們還有各自補習的問題，我們還要煩惱

怎麼送孩子去上課，路途太過壅塞，也導致我們家長

上班遲到，孩子們上下課安全總總問題，太讓人訝異 

2. 是否可逐步整修改建，不要一次性呢？請學校再好好

商討一下 

1 1. 安中正德樓改建工程大約近 3年前定案，校方一直有利用家長日宣達此事 

2. 安中正德樓改建工程於 112年 12月 22日評選及決標 

3. 開工日算起，預計 113年 7-8月開工，不會影響到今年的高三學測考試及國三會考。 

4. 本校校舍改建分為三期，正德樓改建工程為第一期 

404 希望能移至其它學校上課，以免施工噪音影響學習進度 1 謝謝提供寶貴意見，將納入研議討論 

404 中山最好，尚智不好 1 謝謝提供寶貴意見，將納入研議討論 

405 小孩學習環境非常重要，不管年級都應移往其它學校 1 謝謝提供寶貴意見，將納入研議討論 

502 建議中山高中與尚智國小都有配接駁車，且班次多一些 1 謝謝提供寶貴意見，將納入研議討論 

502 高中生住在安樂高中附近的，如果貴校最終的決定是去尚

智國小，也是需要交通車接駁，因為當初會就近就讀，就

是因為上下學方便，如果搬去尚智國小，就失去原本就近

就讀的意義，而且尚智國小地處偏僻不便利，希望貴校謹

慎考慮，再來就是高二升高三也面臨學測上的壓力，應以

安穩、環境熟悉，穩定小孩身心理為主，不宜太大的變動 

1 謝謝提供寶貴意見，將納入研議討論 



 

503 1.若安置在尚智國小，課桌椅是否變更為高中生使用的 

2.若安置在聖心高中，教室是否會整修，因教室看起來像

多年未使用 

1 1.若確認採用安置尚智國小方案，會搬運安中的課桌椅過去使用 

2.若確認採用安置聖心高中方案，會進行相關整修 

503 1. 交通車接駁地點請於安中附近也設站，方便居住安樂 

區附近學生搭乘 

2.請學校優優先考量高三學生到他校上課，以免噪音等施

工影響升學衝刺的階段 

1 謝謝提供寶貴意見，將納入研議討論 

503 1.可否增加高三到安樂國小的方案？ 

2.晚自習問題：高三晚自習是否在校外的學校舉辦（如果

是到其它學校部份） 

3.校園安全問題：到校外上課，上下學的學生安全能否加

強，例如：尚智國小位置較偏僻，1位警衛能否照顧眾

多學生？中山高山從後門車道進出，有師長或警衛看顧

嗎？聖心高中由西定路小路走上去，中途是否安全 

1 謝謝提供寶貴意見，將納入研議討論 

503 建議國中部一個學校，高中部一個學校，較不會相互影響 1 謝謝提供寶貴意見，將納入研議討論 

503 線上上課 1 目前無此規畫 

504 尚智國小近鐵路，來回火車多，怕噪音會影響到學習 1 謝謝提供寶貴意見，將納入研議討論 

504 暫緩改建 1 1.安中正德樓改建工程於 112年 12月 22日評選及決標，預計 113年 7-8月開工 

505 方案 8為優，高中部相關教師不至於兩頭跑，但建議仍須

安排交通車接駁，避免學生舟車勞頓影響學習 

1 謝謝提供寶貴意見，將納入研議討論 

505 最好在山下，交通、公車班次、通勤考量優先 1 謝謝提供寶貴意見，將納入研議討論 

505 望與國中分開 1 謝謝提供寶貴意見，將納入研議討論 

505 安置於空校舍較為恰當，若與其它高中合併，就會喪安中

原本的讀書風氣 

1 謝謝提供寶貴意見，將納入研議討論 


